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L’année 2015 aura été marquée par des événements dramatiques dans notre pays. Les attentats 

perpétrés en janvier et en novembre marqueront à jamais nos esprits. L’état d’urgence dans 

lequel est placé notre pays traduit aujourd’hui cette crainte et cette nécessité de chasser de notre 

territoire ces terroristes qui s’opposent à nos valeurs républicaines. Même si au sein de notre 

commune, nous avons l’impression d’être plus en sécurité, nous devons restez vigilants sans 

pour autant changer notre façon de vivre. 

 

C’est dans cet état d’esprit que le conseil municipal ne ménage pas ses efforts pour que les 

projets décidés, aboutissent. 

 

Ainsi, en ce début d’année, le dispositif « voisins vigilants » sera effectif, avec l’installation des 

panneaux dans les différents quartiers et la prise de fonction des différents référents.  

 

A la grande satisfaction de tous, le site internet de PIERREFEU nouvelle mouture a été mis en 

ligne au mois de juin et nous permet de vous informer presqu’en temps réel. Vous pourrez le 

trouver à l’adresse www.pierrefeu-06.fr. 

 

La sécurisation et l’aménagement devant l’école et la mairie sont terminés. Tout le monde peut 

aujourd’hui juger du résultat ainsi obtenu avec notamment la mise à disposition d’un parking 

face aux bâtiments communaux. 

 

A ce sujet, je tiens à remercier les entreprises SCOFFIER FRERES et FERRALIS, sans oublier 

de féliciter M. Marc CAMOUS, ingénieur travaux de la CCAA, pour la qualité de son travail et 

le suivi de ces travaux. 

La pose des radars pédagogiques et bientôt les dernières barrières sur le trottoir en face de l’école 

finaliseront les aménagements dont la commune avait grandement besoin. 

 

La nouvelle carte communale a été votée à l’unanimité par le conseil municipal, et devrait entrer 

en application très prochainement. Je tenais à remercier le commissaire enquêteur M. Francis 

ISLE et mon premier adjoint Jean Marc FARNETI pour leur implication respective dans cette 

révision. 

 

Nous procéderons bientôt au remplacement de la chaudière gaz du PIERREFEUTIN. 

 

Tous ces projets ont pu se réaliser grâce aux participations financières du Conseil Départemental 

des Alpes Maritimes, mais également grâce à la réserve parlementaire des Sénateurs Madame 

Dominique ESTROSI SASSONNE et Monsieur Marc DAUNIS, de la Région et de l’Etat. Je 

tiens encore une fois à tous les remercier pour PIERREFEU. 

 

En 2016, nous porterons nos efforts principalement sur le futur aménagement de l’école en totale 

coopération avec la communauté de communes ALPES d’AZUR en charge du projet. Des 

premières esquisses nous ont déjà été proposées, et le chiffrage financier est en cours. Je tiens à 

remercier le Président de notre intercommunalité Charles Ange GINESY pour son soutien, à 

l’heure où des arbitrages financiers importants sont opérés. 

 

Notre intercommunalité et plus encore les communes, comme PIERREFEU, qui la composent 

sont aujourd’hui en sursis. En effet, face à la baisse des dotations de l’Etat et aux nouvelles 
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compétences rendues obligatoires pour les intercommunalités, nous allons au devant de 

difficultés jamais encore rencontrées.  

 

La loi NOTRE, définitivement adoptée, nous imposera le transfert des dernières compétences 

importantes de la commune en 2020 à la fin du mandat municipal. Ainsi la gestion de l’eau, de 

l’assainissement ; l’instruction de nos dossiers d’urbanisme seront confiés à l’intercommunalité. 

De tels choix nous sont imposés au nom du principe de la mutualisation et des éventuelles 

économies possibles… 

 

En attendant cette échéance, sachez que nous avons obtenu, avec le SIEVI, le maintien des 

grands équilibres avec la Métropole Nice Cote d’Azur au sujet du captage et de la distribution de 

l’eau. Ainsi, jusqu’en 2020, nous gardons pleinement la maitrise de l’eau potable et du SPANC 

pour nos communes. Nous avons défini un programme d’investissement ambitieux dans nos 

communes et sur nos installations de production. Par ailleurs, pendant ces quatre années nous 

aurons l’obligation de trouver et d’organiser la nouvelle gouvernance de l’eau pour 2020. 

 

Nous devons rester ingénieux et trouver de nouveaux moyens de financements ; nous voulons 

garder notre ligne de conduite, et n’utiliser la fiscalité qu’en dernier recours. 

 

Avec le Conseil Municipal, nous nous sommes engagés dans cette voie. C’est pourquoi, notre 

choix pour le devenir de l’Eglise Musée est courageux et responsable. 

Pour chacun de nos projets, nous gardons toujours à l’esprit que l’argent de la commune est celui 

de tous ses habitants. C’est pourquoi nous nous efforçons de l’employer toujours au mieux. 

 

Ainsi, nos projets seront portés, au maximum, par notre capacité d’autofinancement, choix que 

nous essayons d’améliorer d’année en année. 

 

L’instruction des projets d’assainissement collectif, la réhabilitation des gites, les travaux du 

bâtiment du Pierrefeutin, de la Halle Provençale restent notre priorité. 

 

Aussi, avec toute l’équipe municipale, des élus aux employés, nous mettrons en 2016 tout en 

œuvre pour continuer à vous apporter un service public de qualité et le plus adapté à vos 

préoccupations. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Maire 

Marc BELVISI 
---oo§oo--- 

 

Les vœux du maire auront lieux le samedi 16 janvier 2016 à 16 h30 Salle du Conseil.  

Vous y êtes tous cordialement invités pour l’inauguration du parking de la Mairie  

Et partager la traditionnelle galette des rois. 

 
---oo§oo--- 

 

Je tiens en mon nom, ainsi qu'en celui de toute mon équipe municipale, souhaiter la 

bienvenue à toutes les nouvelles familles qui se sont installées dans la commune. 
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Une année supplémentaire s’est écoulée depuis le dernier bulletin municipal… Et, comme nous 

nous y étions engagés, le projet de révision de la carte communale a été mené à bien. 

 

Pour rappel, la carte communale est un document d'urbanisme simplifié dont peut se doter une 

commune, comme la nôtre, qui ne dispose pas d'un plan local d'urbanisme. Elle détermine les 

modalités d'application des règles générales du règlement national d'urbanisme, et est définie aux 

articles L. 124-1 et suivants, et R. 124-1 et suivants du Code de l'urbanisme. 

 

L’essor d’une commune dépend du développement de sa population. A l’origine, les habitants de 

PIERREFEU s’étaient installés sur les hauteurs et y avaient construit le Vieux Village pour des 

raisons de sécurité. Au fil du temps, le village s’est développé et ce jusqu’à la première guerre 

mondiale. Puis, l’exode  rural a touché PIERREFEU, comme bon nombres de villages et, ceux 

qui sont restés sur place se sont progressivement rapprochés des terrains plus facilement 

cultivables proches de l’Estéron. Cela a sonné le glas du Vieux Village qui a été progressivement 

abandonné seuls César et Pascaline CASTEL sont restés sur place.  

 

Progressivement des quartiers se sont constitués autour des quelques habitations dispersées sur la 

commune. Ainsi, se sont développés les quartiers des Hautes Vignes, des Mortissons, du 

Scordiglaus, du Villard, du Planet… 

 

Parallèlement, le Vieux Village a été reconstruit par des familles niçoises dès la seconde guerre 

mondiale pour devenir un lieu de villégiature. 

 

Les nouvelles constructions qui se sont développé dans les années 70 constituaient surtout des 

résidences secondaires. 

 

Aujourd’hui le phénomène s’est inversé, et les nouveaux venus s’installent à l’année. Ce 

mouvement a enrichi considérablement notre commune. Ainsi, l’école qui un temps avait dù 

fermer ses portes n’a depuis sa réouverture cessé de voir ses élèves toujours plus nombreux. 

Ils sont aujourd’hui 33 sur les bancs de l’Ecole des Ecureuils. 

 

Ce développement appelait logiquement une révision de notre carte communale. Nous avons pu 

recevoir en Mairie, tous ceux désireux de voir aboutir leur projet de construction ou 

d’agrandissement. Nous avons dans le cadre de notre projet de révision tenu compte de toutes ses 

demandes. 

 

La révision de la carte communale arrêtée à l’unanimité par le Conseil Municipal est le résultat 

de ce travail. 

 

Ainsi de nouvelles constructions verront le jour et leurs habitants participeront au développement 

et à l’essor de PIERREFEU. 

 

Bonne et heureuse année 2016, mes meilleurs vœux pour vous et, ceux qui vous sont chers. 

 

 
Jean-Marc FARNETI 

1er Adjoint 
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SANTE-SOCIAL 
 

Il ya eu au mois de juin, au Conseil Départemental, une concertation (travailleurs sociaux, 

représentants de la justice, de l’Education Nationale, élus…) pour travailler sur le futur schéma 

départemental de l’enfance 2015/2019. Le Président, M. Eric CIOTTI avait fixé en préambule 4 

grandes orientations de travail : 

- le soutien aux familles et restaurer les parents dans leur autorité, 

- anticiper les risques par un meilleur repérage, 

- mieux accompagner les enfants suivis à l’étape transitoire vers leur vie adulte, 

- sécuriser le parcours des enfants protégés en privilégiant les mesures en milieu ouvert. 

En fin de séance, 7 tables de travail ont rendu leur conclusion où l’on retrouvait le même souhait 

exprimé à plusieurs reprises : décloisonnement de la prise en charge – évaluation dans la 

formation pluridisciplinaire – soutien à la parentalité – mieux mailer la communication 

« horizontale » - fichier commun – prévention précoce –connaitre les compétences et les limites 

respectives des différents intervenants. 

 

La conclusion finale a été donnée par la conseillère départementale :   

Se réunir est un début, rester ensemble est un progrès mais travailler ensemble est la clef 

d’une réussite durable… Cela m’a parlé… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Enfin la Maison de Santé : Non ce n’est pas l’Arlésienne ! Les 

travaux commenceront bien en 2016 !!! 
 

Le samedi 28 novembre, à ROQUESTERON, énième réunion, ce n’était pas gagné. 

Subventions, cotisations, tout y était, il ne manquait plus que 1 597 €uros au titre de la 

participation des Communes. 

Sur les 24 Communes intéressées au projet, 16 seulement avaient concrètement participé au 

financement (la participation des Communes étant d’1 €uros par habitant). Le rapport qui devait 

être finalisé et remis à M. GINESY, le lundi 30 risquait d’être compromis. 

Tension, colère, incompréhension. Certains élus étaient prêts à mettre personnellement de leur 

poche. 

D’autres allaient proposer à leur conseil municipal de mettre la contribution peut-être à 2 €uros 

par habitant. 

Il fallait de toute façon régler cela dans le week-end. 

La réunion s’est terminée avec des ??? Pour la suite…Puis la bonne nouvelle est venue. 

 

Le 31 octobre à PIERREFEU dans la salle de la mairie, le 

Docteur GRANON de l’association APREMAS est intervenu 

sur la prévention du cancer colo-rectal.  

Sa prestation, tout à fait intéressante, sa présentation animée, 

malgré la gravité du sujet a permis des interactions, des 

échanges pertinents et même joyeux. Il y a eu une grande 

attention à ses propos de la part des personnes présentes. 

Mais ce jour-là, il faisait un temps magnifique, grand soleil et 

ciel bleu, c’était Halloween, il y avait un match de rugby 

important et nous avons eu peu de monde ! 

Je remercie sincèrement de toute mon amitié, d’autant plus, les 

personnes qui se sont déplacées ce jour-là. 
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Le 4 décembre, le dossier de consultation des entreprises pour la construction de la maison de 

santé a été publié officiellement avec ouverture des appels d’offres à partir de la mi-janvier 2016. 

M. GINESY a donné le feu vert. 

 

Les travaux de démolition de l’ancien bâtiment commenceront au printemps 2016 ! 

 

L’année 2015 aura été dure, difficile et cruelle pour beaucoup. Les évènements de janvier et de 

novembre resteront dans nos mémoires. 

 

Une autre année commence. J’adresse à tous les habitants de PIERREFEU et à chacun mes 

souhaits sincères pour une année heureuse, chaleureuse, entouré de tous vos proches. 

 

Tous mes vœux pour une année 2016 faite de solidarité, de fraternité, d’écoute, de partage, de 

moment de joie et de confiance. Ensemble ! 

 

Marie-Paule HENNINGSEN 

   Conseillère municipale 

 

 

 

LES TRAVAUX 

Bonjour à toutes et à tous, 

Pour commencer, j'aimerai adresser mes vœux à nos deux employés communaux, Jérôme et 

Angelo, qui se donnent de la peine pour que les rues du village et de nos quartiers restent propres 

et agréables à vivre.  

Je leur réaffirme mes encouragements et leur fais pleinement confiance pour les différentes 

missions qui leur sont attribuées. 

En ce qui concerne les travaux réalisés, en premier lieu, le parking devant l'école et la mairie, 

beaucoup de personnes ont œuvré pour ce projet qui a finalement vu le jour et dont chacun 

pourra apprécier les avantages. 

Deux radars pédagogiques ont été installés dans la zone limitée à 30 km/h afin de souligner la 

nécessité de ralentir sur cette voie fréquentée par des enfants. Donc, Prudence ! 

Le projet pour le réaménagement de l'école est en cours, nous espérons que l'année 2016 

apportera les aides et les décisions nécessaires à l'accomplissement de ces travaux importants 

pour notre commune et ses enfants. 

D'autres travaux ont vu le jour, notamment l'éclairage de l'église du village, l'aménagement des 

locaux de la mairie avec du mobilier récupéré et bien d'autres tâches, qui, même si elles sont de 

moindre importance, contribuent au fonctionnement de la commune au quotidien. 

En conclusion, je vous souhaite à toutes et à tous une très Bonne Année 2016. 

 
    Jacky PONSOT 

    Conseiller Municipal 
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L’ENERGIE A PIERREFEU 
 

L’année 2015 aura été consacrée à la remise en état du parc des éclairages publics ainsi qu’à la 

réduction des coûts de consommation. L’ajustement des tarifs sur des points lumineux et la 

suppression d’un compteur représentent des milliers d’euros d’économie sur une seule année. 

 

Le projet de gestion et de pilotage autonome de nos éclairages publics ne pourra pas se réaliser 

dans l’immédiat. 

Le SDEG, gestionnaire actuel de ce réseau, ne valide pas sa mise en place sur notre Commune. 

 

Depuis le 1er décembre 2015, ERDF a lancé son déploiement des compteurs communicants 

LINKYS au plan national (35 millions de compteurs à changer d’ici 2021). Notre Commune 

devrait être concernée entre 2017 et 2018. 

Informations sur www-erdf.fr/linky-le-compteur-communicant-erdf 

2016 verra l’installation de 4 points lumineux LED gratuit, à l’initiative d’ERDF.  

Cet essai sera le démarrage du futur renouvellement de nos éclairages publics en LED, bientôt 

obligatoire. 

 

 

 
Lionel BERNARD 

Conseiller Municipal 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Nous regretterons longtemps le sourire de Melle Elodie TILLOY, Directrice de l’établissement 

depuis septembre 2012. En effet, elle a su donner aux enfants l’envie d’apprendre et de partager 

dans la bonne humeur. Nous lui souhaitons bonne chance dans sa nouvelle vie… 
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Mais nous n’avons rien perdu au change avec Mme Amélie BOUDIER, anciennement directrice 

à l’école de ROQUESTERON, venue compléter, à la rentrée 2015, l’effectif  aux cotés de Mme 

Blandine LIEVREMMONT. 

 Elles suivent ensemble le même dynamisme, les enfants l’ont très vite adoptée et le début 

d’année s’est très bien passé… 

 

Le jeudi 18 décembre 2015, la classe des grands, CE1 au CM2, a pu, dans le cadre du 

programme de science sur le corps humain, profiter d’une sortie au musée National du sport et 

d’une visite complète de l’Allianz Riviera. 

Les enfants ont tenu à écrire un petit mot sur leur visite et à partager quelques photos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le musée National du sport par Clara ENGRAND CM1 et Mathis BROTTES CM2 

 

«  Le jeudi avant les vacances de Noël, on est allé visiter le musée National du sport. On a vu des 

médailles d’or, d’argent et de bronze des jeux olympiques et les mascottes olympiques. On a vu 

des skis et on a du déterminer s’ils étaient vieux ou récents.  

Nous avons visité le stade Allianz Riviéra où nous avons vu les vestiaires des joueurs et la salle 

de conférence de presse. Nous avons vu aussi la salle de musculation et on a fait la ola. On a 

adoré cette sortie, elle était géniale… » 
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Comme chaque année la période estivale a été enrichie par les deux soirées offertes par le 

Conseil Départemental avec la participation de la mairie. L’été 2015 a été l’occasion 

d’accueillir sur la place du vieux village « l’Ensemble de Cuivres du Philarmonique de NICE » 

pour un concert tout en délicatesse et puissance durant lequel morceaux classiques et musiques 

de film ont cohabités pour le bonheur des auditeurs présents. 

 

La Fête Patronale a eu lieu, comme traditionnellement, le 11 juillet grâce à la mobilisation des 

employés communaux, des associations « Pierrefeu Nature et Vie » et « ESTER'on ÒAI », mais 

également avec le concours de nos artisans locaux la Charcuterie Gabriel et Le Gaec du 

Cailletier. Tous les Pierrefeutins présents, mais également tous les élus invités, ont apprécié les 

dégustations proposées lors de l’apéritif d’honneur et la soupe au pistou servie dans le cadre 

théâtral de la Place du Vieux Village. 

 

Cette année, et pour la première fois le 17 juillet, 

nous avons aussi eu le privilège d’accueillir la 

troupe du Théâtre de l’Alphabet pour une 

représentation de la pièce « Une mémoire d’éléphant 

dans un magasin de porcelaine » de Vincent 

DELBOY au Vieux Village. Cette troupe  a récidivé 

en jouant la pièce « Vendredi 13 » de Jean Pierre 

MARTINEZ le 28 décembre dernier. Parmi les 

acteurs de cette troupe, nous tenons à souligner la 

prestation d’Annick FERNANDEZ,  notre adjointe 

aux finances démontrant qu’elle possède plus d’une 

corde à son arc !! 

 

 

Le 19 juillet, c’est sur les sons jazzy du groupe 

« Cats  Combo» que nous avons passé une très 

agréable soirée sur la place du Vieux Village. 

Nous avons pu apprécier les talents de 

musicien de Brice LEMAIRE, petit fils de 

Philémon CASTEL. 

 

 

 

 

Le 31 juillet, c’est sous la Halle provençale que se sont produits « Le Farfalle de la Notte » 

pour un tour de chant qui nous a entrainé avec les airs les plus connus du répertoire italien. La 

soirée s’est d’ailleurs achevée par un Baletti improvisé pour le plus grand bonheur de tous les 

participants. 

 

 

Jackie PIAZZA 

Conseillère Municipale 
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.  

 
 

 

 

 

 

Le JODO un art martial 

mais pas seulement 

Au village, jôdô « itinérant » ! 
Notre petit groupe de jodokas continue ses 

entraînements martiaux tous les jeudis soirs 

de 19h30 à 21h à la salle artisanale ou au 

terrain de tennis lorsque le temps le permet. 

 

 

A l'extérieur, nous voyageons aussi... 
Durant l'année 2015, nous avons participé à de nombreux stages en France (Grenoble, 

Lyon, les îles de Lérins, Braux) et à l'étranger (Genève, Rome, Monza et Soraga en 

Italie). Ce fut l'occasion d'échanges techniques et humains enrichissants avec des experts 

au niveau européen mais aussi avec les nombreux partenaires que nous retrouvons avec 

plaisir à l'entraînement et au delà pour de bons moments de convivialité. 

 

 
Au sein de la Fédération  

Jonas Ebeling a passé et réussi son premier 

grade avec succès aux îles de Lérins au terme 

d'une première année d'entraînement assidu et 

régulier tandis que nous recevions des mains de 

Pascal Krieger, directeur européen de la 

Fédération de jôdô, un document officiel 

calligraphié à la main stipulant notre entrée 

dans le Seiryukai Europe : ça s'est passé en 

Italie.  

 

 

 

 

Les démonstrations, de bons moments d'échange 

Au village, l'association Estér'On Oaï, nous a accueilli 

pour une démonstration, prouvant une fois de plus son 

ouverture multiculturelle ; c'était l'été dernier à 

l'occasion de la journée consacrée aux jeux occitans. 

Un peu plus tard, c'est Roquesteron qui nous a accueilli 

pour une nouvelle démonstration à l'occasion du festin. 

 

 

Le shodô, qu’èsaco ? 

Cette année, nous avons élargi notre 

entraînement à une séance de Shodô 

hebdomadaire. Le Shodô, c'est l'art de 

la calligraphie japonaise que nous 

pratiquons depuis plusieurs années au 

gré de notre disponibilité.  

 

 

 

La différence, c'est qu'à la demande de Jonas, nous 

avons mis en place un atelier commun régulier où 

nous travaillons pour le moment à trois. Nous 

troquons nos sabres et nos bâtons pour le pinceau 

et l'encre tous les lundis soirs. C'est un début que 

les personnes intéressées sont invitées à venir 

enrichir de leur participation active ! 

 

 

Le dôjô est un lieu de recherche sur soi-même, un lieu d’expériences et d’étude des valeurs 

humaines à travers une discipline martiale où la qualité primordiale préconisée est la 

bienveillance. C'est aussi un lieu d'étude où l'humour et la bonne humeur ont une place de choix. 
Les personnes intéressées pour venir assister à une séance, essayer ou/et pratiquer le jôdô, peuvent 
nous contacter au 06 83 04 91 81    

Marie PONSOT,  
Présidente de l'association  

 

 

 

Qu'est-ce qu'un dôjô : c'est le lieu où l'on 

s'entraîne, ne pas confondre avec JÔDÔ, l'art 

martial que nous pratiquons... mais encore … 
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Une nouvelle équipe à pris la relève de l’ADPE, depuis la rentrée, pour maintenir le maximum 

d’activités aux enfants de PIERREFEU. 

Elle fera  de son mieux pour poursuivre les actions menées jusqu’à présent, la vente du 

calendrier 2016, des chocolats ainsi que des petits gâteaux de Noël pour permettre de financer les 

prochains évènements. 

Halloween : les enfants ont tous été enchantés de refaire  une merveilleuse récolte de bonbons et 

dons à travers tout le village. Leur périple s’est terminé comme à l’accoutumée par un grand 

goûter confectionné par les mamans. 

Nous remercions tous les villageoises et villageois pour leur généreuse participation. 

Le Père Noël est passé à PIERREFEU avant sa grande tournée mondiale, pour régaler les petits 

et les grands le vendredi 18 décembre 2015. 

Nous prévoyons également de faire une vente de gâteaux courant 2016, toutes les participantes et 

participants seront les bienvenues. 

 

Nous tenons à remercier la famille de Mathis BROTTES qui a fait un don de 200 € pour les 

enfants ainsi que la Municipalité pour un don de 500€ pour l’achat des cadeaux de noël. 

 

 

 

 Toute l’équipe de L’ADPE 
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Tout au long de l’année, nous organisons différentes manifestations afin de découvrir notre 

patrimoine, de nous enrichir et de partager d’agréables moments tous ensemble, entre jeunes et 

anciens. Parce que cette année nous avons été pleinement touchés par ces crimes tragiques qu’a 

subi notre pays, nous voulons apporter un petit peu plus de baume au cœur à chaque âme 

Pierrefeutine. 

Si vous souhaitez vous joindre à nous, c’est avec joie que nous vous accueillerons, dans une 

ambiance conviviale et familiale. 

Quelques idées de ce que nous avons effectué tout au long de l’année… 

 

  Une sortie sur l’île St-Honorat, le 12 Mai 2015 où nous avons eu un soleil magnifique… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Différents concours de boules où nos adhérents se sont distingués ; Jean-Louis 

PEYRANO, Alain ROL, Kader LTAIEF, Jérôme CALIPPE, Jean-Pierre MIQUELIS, 

Nicolas PAILLET, Yves PUJALTE…  

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 Des soirées pan-bagnat, raclette, beaujolais après une journée détente de parties de 

pétanques et de jeux de cartes… 
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 Une sortie à l’hippodrome à Cagnes-sur-Mer le 29 Juillet où nous avons passé la soirée 

au restaurant suivie des fameuses courses de chevaux. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Le traditionnel vide grenier de Puget-Theniers. 

 Plusieurs pique-niques (au lac de St-Auban, au lac du Broc, Roquesteron…) 

 

 

 

 Le traditionnel vide grenier de Puget-Theniers. 

 Plusieurs pique-niques (au lac de St-Auban, au lac du Broc, Roquesteron…) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Nous avons participé à la présentation, par Michel BELAUD, de la nature de Pierrefeu et 

la Vallée de l’Esteron, où nous avons offert l’apéritif aux participants. 

 

Nous terminerons nos sorties de l’année au restaurant « La Capeline », au hameau de Vescous, 

afin de déguster le traditionnel repas de fin d’année. 

Nous espérons vous avoir donné envie de nous retrouver et nous vous attendons nombreux. 

Baieta ! 

Marie-Rose MIQUELIS et son équipe 
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Au niveau des sorties, après la traditionnelle marche de la Sainte Baume pour l’ascension, nous 

avons organisé une sortie au Vegay à la fin août. C’est deux ballades ont été ponctuées par un 

Pic Nic champêtre. 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
Présidente 

Marie Christine SCARPATI  Présidente 

 

Notre association a continué tout au 

long de l’année de s’investir dans 

l’animation de notre commune. Ainsi, 

nous avons participé à la fête de la 

Saint Nicolas le 11 juillet 2015 et 

notamment au repas organisé sur la 

place du Vieux Village qui a réuni plus 

de 110 convives. Tout le monde a pu se 

régaler avec la soupe au Pistou.  

 

Notre association a également participé 

au Vide Grenier qui s’est déroulé le 23 

août sous la halle, et comme toujours, 

dans la bonne humeur malgré une 

météo récalcitrante. 

Cette année nous avons fêté Halloween 

dans la salle artisanale dans une 

ambiance chaleureuse. 

 

 

Nous avons organisé notre désormais 

traditionnelle Soirée Cinéma sur la Place du 

Vieux Village à la fin du mois de juillet. 

Certains ont pu revoir et d’autres découvrir 

le film «  Les Grandes Gueules » ; encore 

merci à notre vice-président Christian 

PASUELLO pour son implication dans la 

réussite de cet évènement  
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Association Loi 1901  

 Place la famille au cœur des ses actions ! 

 

Cette année La Maison des Enfants s’est, comme depuis le début de sa création, investie pour le 

bien-être des petits et des grands de la vallée de l’Estéron. 

 

Tout d’abord, c’est avec un petit pincement au cœur que nous tenons à vous faire part du départ 

de Mme Florence DOL, présidente et co-fondatrice de l’association. Elle passe le relais à      

Mme Patricia MALQUARTI, à qui nous souhaitons la bienvenue parmi nous. 

 

L’association continue toujours ses « basics » tels que : l’Accueil Enfants-Parents itinérant des 

mardis matins, les échanges débats sur des thèmes variés ainsi que des journées basées sur la 

famille, et depuis novembre 2014 les activités de l’association se sont également développées 

avec, dans un premier temps, l’ouverture d’un accueil de loisirs les mercredis après-midi à 

PIERREFEU de 12h à 18h30. 

La prise en charge se fait à la sortie de l’école pour les petits Pierrefeutins mais tous les enfants 

de la vallée peuvent s’y inscrire. N’hésitez pas à demander des renseignements par mail  

anim.mde06910@gmail.com   

Cette démarche est une aide attendue depuis longtemps par les parents qui travaillent. 

Les enfants en sont ravis, ils s’y amusent beaucoup et cette année c’est la construction d’une 

cabane qui a fait son effet auprès de nos chères petites têtes blondes. 

 

La Communauté de Commune Alpes d’Azur a, depuis la rentrée 2015, confié à notre association 

la charge de la garderie, de la cantine et des Nouvelles activités Périscolaires de PIERREFEU.  

Nous la remercions pour cette marque de confiance.  

Nous avons donc recrutés Benoit, Carole et Marie-Brigitte, lesquels s’investissent chaque jour 

afin d’apporter la meilleure qualité de service aux enfants, outre des animations renouvelées. 

Nonobstant les changements découlant de la réforme des rythmes scolaires, chacun  a pu prendre 

de plus en plus ses marques. 

 

Il s’agit là, d’un sacré défi que nous devons relever  tous ensemble.  

 

N’oublions pas que l’un des principaux buts de l’association est de faire évoluer les liens sociaux 

entre nos communes éloignées. 

 

Nos actions sont grandement soutenues par la CAF des Alpes-Maritimes. 

 

Nous remercions toutes celles et ceux qui y contribuent, de prés ou de loin, et nous vous 

souhaitons une belle année 2016 

 

Contact : 04.93.02.68.49     www.lamaisondesenfants06910.fr                    
 
 

 

  

 

 

 

 

 

Geneviève QUATTRONE 

Chantal BERNARD 

Administratrices 
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Association Force Santé Bien Etre en Yoga en Estéron 

(FSBE ESTERON) 

 

Notre Yoga renoue avec 3 grandes traditions : 

 

Le Yoga de l’Egypte ancienne avec ses postures qui se caractérisent par leur verticalité, leurs 

qualités rééducatrices de l’axe vertébral ainsi que par le développement de la concentration. 

C’est un yoga qui peut être pratiqué à tout âge. De nombreux kinésithérapeutes intègrent la 

pratique du yoga pharaonique dans leurs séances de rééducation, car cette discipline permet de 

rééduquer l'appareil locomoteur.  

Le yoga Egyptien conduit à une autocorrection physique et psychique et nous aide à être plus 

vigilant dans notre quotidien. 

 

Le Yoga Taoïste de la Chine  

Avec le Chi-kong, l’une des 5 branches de la médecine traditionnelle chinoise. Il désigne 

toutes les pratiques énergétiques chinoises qui ont pour but le maintien et l'amélioration de la 

santé. L’objectif du Chi-kong est la prise de conscience de la circulation de l’énergie subtile à 

l’intérieur du corps. 

Et la pratique du Kung-fu à travers laquelle nous abordons les contractions et 

décontractions qui par leurs alternances opèrent un automassage des masses musculaires et 

activent l’énergie. Le kung-fu possède 2 branches, celle consacrée à l’art martial, et celle qui est 

plutôt orientée vers l’harmonisation du corps et de l’esprit, que nous utilisons. Le kung-fu est une 

école de vie et de santé,  une discipline de maîtrise de soi et de concentration. 

 

Le Hatha Yoga traditionnel de l’Inde, plus connu par ses postures esthétiques. Le hatha-yoga 

est une discipline d'unification du corps et de l'esprit. Il permet d’apaiser, de contrôler le mental. 

Mais avant de pouvoir aborder l’ensemble de ses postures, il faut préparer le terrain, c’est 

pourquoi nous utilisons les techniques du yoga égyptien et du yoga taoïste chinois comme 

préparation. Le Hatha Yoga prépare à la méditation que nous mettons en pratique dans les stages. 

 

A travers la pratique et le mélange de toutes ces disciplines, c’est force, santé et bien être que 

nous développons en chacun de nous. Si l’aventure vous tente, venez nous retrouver le mardi de 

19h à 20h et/où le vendredi de 9h à 10h.  
 

Plus d’infos sur notre association, www.fsbe-yoga.com 

 

Rosette, Mireille, Tony et Manon 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.fsbe-yoga.com/
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"2015 : la Regalade Pierrefeutine ! 

Toute l'équipe d'ESTER'on ÒAI souhaite, en tout premier lieu, remercier toutes & tous qui ont 

permis de vivre de belles heures de rires et de rencontres en musique dans cette année 2015. 

En effet, la Fête de la Musique a lancé nos rendez-vous en proposant, comme chaque année, de 

laisser le micro et les amplis ouverts à tous musiciens, chanteurs ou poètes. Ce fut un très bon 

moment mélodique mené entre autres par Didier, Dany & Charlène. 

Au cœur de l'été, c'était en association avec Pierrefeu Nature et Vie que le désir de rassembler les 

villageois autour d'une (si bonne !!) soupe au pistou s'est prolongé par un balèti entre musiques 

traditionnelles et musiques du monde : la place du vieux village s'est illuminée de joie. 

Notre 4ème Tournoi de Jeu de Balle au Tambourin fut remporté par l'équipe composée de Marc, 

Flo, Mathias et Mélanie, ce qui permet au trophée de revenir au village après 1 an passé chez nos 

jumeaux de La Ciotat. Les enfants de plus en plus adeptes et nombreux à ce jeu, nous ont fait 

plaisir en participant très activement à cette édition : la 5eme à venir promet de jolis matchs ! 

Un plaisir tout particulier à recevoir Mauresca Fracas Dub & Doctors de trobar, venus de 

Montpellier, a gratifié notre 8ème Balèti des Oliviers : la chance de pouvoir associer le      

répertoire des 2 formations sur scène a donné lieu à des improvisations inédites. 

 

Nous avons réitéré nos festivités à l'Automne. C’est avec quelques châtaignes et le verre de 

l'amitié offerts aux Pierrefeutins en octobre, ainsi qu'un partage du beaujolais nouveau en 

association avec 'Chez Lucette', que les membres d' ESTER'on ÒAI ont clôturé cette année. 

 

Nous vous souhaitons ainsi un bon bout d'an et les MEILLEURS VOEUX pour 2016 !! 

Une année à venir qui promet encore de la  nouveauté, puisqu'à la demande de quelques habitués 

de nos rendez-vous, elle débutera dès le 13 Mai 2016 en association avec le Restaurant des 

Chasseurs pour un apéro-écoute de PAPET J. du MASSILIA Sound System sur la place Morani 

de GILETTE, suivi le 14 Mai d'un concert de TOKO BLAZE sous la halle de PIERREFEU.  

D'aqui de s'y reveire, tota la còla d'ESTER'on ÒAI vos sovetan una BOUÒNA ANNADA en 

toui !!! 

Chau viva !" 
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ENGLISH CONVERSATION   

With Jill & Michael OATES  
Every Wednesday at the mediatheque 

 

Poems written by the students : Autumn, Winter and Spring 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous sommes un groupe d’heureux anglophones, élargissant notre vocabulaire, améliorant nos 

accents et bâtissant notre confiance. Nous avons fait des recherches sur la culture anglaise et 

l’histoire de Pierrefeu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         Jill OATES 

   

 

 

 

 

The winter brings the snow. 

The Christmas tree shines in the dark. 

Children wait for Santa Claus !  

Jingle bells    by Martine ARBAUD 

 

Cold, snow, freez. 

All is white. The chimney smokes. 

Children are skiing, making 

snowballs snow, freeze, cold 

by Rosette VITALE 

Beautiful blue sky, 

Trees dressed with flowers and 

greens, 

Now that spring is here !  

By Nanou BELVISI 

 In winter, the snow falls. 

The days are short. 

The trees lose their leaves. 

Early morning, streets freezing, Icy 

cold    by Sylvianne LONBARD 

Clear and cloudless sky, 

Budding trees in green meadows, 

Now that spring is here ! 

by Ines NERICI 

Sun shines in the sky, 

Trees lose orange foliage, 

Now that autumn’s here 

by Valérie SEASSAU 

Nous avons fait un agréable voyage à Londres 

où nous avons eu la chance d’être pour la 

naissance de la Princesse Charlotte. Nous 

avons apprécié l’expérience de manger 

‘fish and chips’ et boire une ‘pint’ de bière 

dans un pub, voyant des bus rouges et manger 

du ‘bacon and eggs’ au petit déjeuner anglais ! 

Certains parmi nous ont même gravi les statues 

du lion à Trafalgar Square, Napoléon en aurait-

il été heureux ? Un article de notre voyage a 

même été publié dans le Nice-Matin. 

Nous parlons tout le temps anglais et nous 

prévoyons un voyage en Irlande pour l’année 

2016. 

Tout au long de l’année nous partageons 

également de nombreuses activités, telles que 

pique-niques, jeux de société, histoire et 

cuisine, concerts et amitié entre associations du 

village. 
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AMATEURS D’ART ET D'ARTISANAT DE PIERREFEU 

 

Notre heureux groupe d'art et d'artisanat se réunit tous les samedis matin de 10h à 12h à la salle 

artisanale dans le vieux village de Pierrefeu. Peu importe votre matière préférée, peinture, dessin, 

couture, tricot, crochet, tapisserie, patchwork ou tout autre travail d'artisanat, vous pouvez vous 

attendre à recevoir de l'aide et de l'encouragement, un partage de compétences et une compagnie 

conviviale parmi nous. 

 

2015 nous a vu changer nos réunions du jeudi au samedi pour permettre aux 

Pierrefeutines/Pierrefeutins qui ne pouvaient pas nous rejoindre en semaine à cause 

d'engagements professionnels. 

 La réunion du samedi matin nous permet également de terminer à 12h et ensuite de pouvoir se 

régaler de biscuits et cafés Chez Lucette. Une façon amusante et sociale de terminer nos efforts 

créatifs du matin. 

 

Pourquoi ne pas vous arrêter un samedi matin à la salle artisanale?  

 

Une plaque a été apposée sur le mur de l’école, en 

mémoire de Paul VITALE, qui a travaillé si dur pour 

notre établissement. 

Ce fut une année très productive pour le jardin car nos 

plantes, lavandes, origan, persil sauvage ou buddleia ont 

maintenant bien grandi. 

Diverses variétés de papillons peuvent y être observées 

comme l’argus bleu céleste, l’hesperie de l’aigremoine et 

la chenille du macahon. Nous devrons d’ailleurs planter 

du fenouil qui a les faveurs de cette espèce. 

En juillet, nous avons invité nos amis naturalistes Mme 

Martine et M. Michel BELAUD pour une conférence 

passionnante et bien illustrée sur la nature de l’Estéron. 

 

 

L’hesperie de l’aigremoine  

Réalisée par M. Jean-Paul ALBERT  

et Mme Jill OATES L’argus bleu 

 

Mme Jill OATES 

Conseillère Municipale 
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Vous pourriez voir de vous même ce que nous faisons, comment nous travaillons et quel heureux 

groupe social nous sommes. Si vous voulez vous joindre à nous, mais ne vous sentez pas capable 

de prendre l'engagement hebdomadaire, ne vous inquiétez pas, venez n'importe quel samedi 

quand vous serez libre, vous serez les bienvenus. Vous n'avez aucune adhésion ou prix à payer 

grâce à la générosité de notre maire M. Marc BELVISI qui met gratuitement à notre disposition 

la salle artisanale. Notre seul objectif est de fournir un environnement libre et créatif dans lequel 

nous pouvons nous développer et profiter de nos réalisations artistiques. Nous avons de grands 

projets pour 2016 et plus vous vous joindrez à nous, plus nos compétences de base s’enrichirons. 

 

Nous profitons de cette opportunité pour vous souhaiter à tous une bonne fin d'année 2015 et une 

bonne année pour 2016. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lolita et tous les membres amateurs d'artisanat de Pierrefeu. 

 

 

 

 

 

 

L’Année 2015 de l’Association  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comme chaque année, l’Association Sportive de Pierrefeu a organisé, le dimanche 19 Juillet, la 

traditionnelle course de carrioles, cette année sous un beau soleil. 

 

Des élèves studieuses 
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Cette course, qui, rappelons-le, est née à Pierrefeu, rassemble de nombreux pilotes, venus de tout 

le département et fidèles de cette manifestation, qui rivalisent d’ingéniosité et d’audace, tout 

d’abord pour confectionner leurs drôles d’engins, et ensuite, pour s’élancer sur le parcours de 

1km200 qu’ils connaissent depuis plus de 20 ans, améliorant chaque année leurs performances. 

Cette année encore, les membres de l’Association avaient mis en place une magnifique tombola 

qui est toujours très attendue par les concurrents. 

De même, les succulents pans-bagnats préparés par les « petites mains » de l’Association 

Sportive ont régalé tous les participants pendant la pause méridienne avant de reprendre les 

hostilités dans l’après-midi. 

La journée s’est terminée par une magnifique remise des prix qui a vu la victoire de Youri OTTO 

qui s’est vu remettre le trophée « Paul VITALE » pour le 2ème fois. Rendez-vous est d’ores et 

déjà pris pour l’an prochain afin qu’il le remporte définitivement !! 

L’Association Sportive de Pierrefeu souhaite à TOUS une année 2016 pleine de joies et de 

Bonheur ! 

 

Martine ARBAUD 

 

 

 

 

Saison 2015 / 2016 
 

 

 

Cette saison encore, les sangliers auront été au rendez-vous, 

puisqu’à l’heure ou nous écrivons cet article, 66 sangliers 

ont déjà été prélevés sur la Commune. L’enthousiasme, la 

bonne humeur et la convivialité auront guidé toute cette 

saison notre équipe de Battue. La passion qui nous anime, 

ne nous fait pas oublier les règles de sécurité. Le rappel 

systématique des consignes de sécurité lors de chaque 

battue, la pose de panneaux indiquant le secteur de chasse 

prospecté sont autant de règles que nous appliquons 

systématiquement.  

 

Sans être une saison extraordinaire, quelques passages de grives ont déjà permis aux chasseurs 

de petit gibier de faire quelques prélèvements raisonnables. La saison n’est pas encore terminée 

et nous espérons que courant février des passages plus conséquents seront au rendez-vous.  

Les bécassiers sont également au travail, et prospectent les nombreuses remises de notre 

territoire, là aussi quelques belles mordorées ont pu être prélevées. 

 

L’avenir de la chasse, passe par un renouvellement de générations. Aussi, c’est avec plaisir que 

nous accueillons de nouveaux permis dans notre société. La chasse est avant tout une tradition, 

des valeurs, que nous devons transmettre. Le rôle du chasseur régulateur, soucieux de l’équilibre 

du milieu naturel est plus que jamais au cœur de nos préoccupations. 

 

Nous restons à votre entière disposition pour tout 

renseignement complémentaire. 

 

Excellente année 2016, de la part de tous les chasseurs ! 

 

Jean-Pascal RIMINUCCI 
Président 
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Une fois tous les ingrédients réunis, ramollir le beurre, râper l’écorce de citron. Sur la 

planche à pâtisserie, faire une couronne avec la farine. Au milieu, casser les œufs, mettre le 

sel, ajouter le beurre mou, le lait, le sucre le rhum et le citron. Bien mélanger Saupoudrer de 

levure. Pétrir jusqu’à ce que la pâte soit bien lisse. Laisser reposer une heure. 

 

Pendant ce temps, couper les pommes en fines rondelles. Faire blanchir les feuilles de 

blettes, les égoutter, les hacher. Les mettre dans un plat creux ajouter les raisins égouttés, la 

confiture, les pignons, le rhum. Bien mélanger. La farce est prête. 

 

Couper la pâte en deux et pétrir chaque part en boule. Etendre chaque boule au rouleau pour 

la transformer en feuille. 

Poser une feuille sur le fond d’un grand moule à tarte huilé, en la faisant légèrement 

déborder. Etaler une bonne couche de farce (1,5 cm environ) sur toute la surface. Tapisser la 

farce d’une couche de lamelles de pomme, bien posées les unes à côté des autres. 

Recouvrir délicatement avec la deuxième feuille de pâte. Ourler ensemble ou piquer 

ensemble, avec la fourchette, pour unir la feuille du dessous et celle du dessus. 

Badigeonner cette dernière avec un œuf battu, y faire quelques entailles aux ciseaux. 

 

Cuire au four (6-7 chaleur tournante) 35 minutes. Surveiller. Retirer du four, saupoudrer tout 

de suite de sucre. Puis laisser refroidir. 

 

Bonne dégustation !!! 
 

Jackie PIAZZA    

Conseillère Municipale 

 

Pour faire la pâte 

 1 kg de farine 

 400 g de beurre 

 200 g de sucre fin 

 3 œufs + un pour dorer la 

pâte 

 2 sachets de levure 

alsacienne 

 1 verre de lait 

 1 petit verre de rhum 

 1 pincée de sel 

 1 citron 

 

Et pour la farce 

 2 kg de feuilles de blettes 

(sans les côtes) 

 6 belles pommes de 

reinette 

 200g de raisins secs à faire 

tremper 24 heures 

 200 g de confiture 

d’abricot 

 1 verre de rhum 

 

TOURTA DE BLEA 
 La tourte de Blette 
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La Chapelle de la Sainte Baume 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La commune de PIERREFEU s’étend jusqu’aux confins de celle d’ASCROS. Au plus haut de 

notre territoire se situe la Chapelle de la Sainte Baume. Cette Chapelle a été construite sur le 

versant sud du Mont Brune (1 518 m). Face à cet édifice, s’ouvre un panorama étendu et 

magnifique sur tous les sommets de la région dont la perspective du Mont Cheiron (1778m). 

 

Pour accéder en voiture à la Chapelle de la Sainte Baume, il faut emprunter la route D 27, 

joignant ASCROS à TOUDON. Avant d’arriver au village d’ASCROS, dans un virage de la 

route, au creux d’un ravin, un sentier est signalé par un panneau. Il faut laisser son véhicule et 

emprunter ce chemin qui mène à la chapelle rupestre en un quart d’heure de marche. 

 

On peut également se rendre à la Sainte Baume 

à partir du vieux village en empruntant le 

chemin qui part depuis la Place via une 

randonnée d’environ 3 heures de marche. 

 

Le chemin débouche sur une belle terrasse 

devant la Chapelle d’où la vue est splendide sur 

la vallée et sur la montagne de Cheiron 

(1778m), enneigée jusqu’en avril-mai.  

 

L’édifice, qui est adossé à flan de falaise, se 

compose d’un auvent fermé par une grille en 

fer, lequel est recouvert de tuiles rondes et 

surmonté d’un joli campanile. 

Cet auvent donne accès au cœur de la Chapelle 

lui-même fermé par un portail en bois.  

 

La partie supérieure de ce portail comporte un 

demi cercle peint en rose où subsistent neuf 

rayons.  

 

De ce demi-cercle, d’autres rayons en bois s’irradient vers la voûte. Sa partie gauche comporte 

de pâles inscriptions qu’on peut lire avec peine : M.H.P.AR.DI 1697 ; sur la partie gauche, on 

devine encore ORA PRO NOBIS (Priez pour nous). 

 

Au centre de ce demi-cercle, pointe une  intimidante tête de loup noire, aux dents acérées. 
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Passée la grille en bois, on pénètre dans la chapelle proprement dite,  entièrement souterraine, 

d’une dimension de 8 m sur 8 pour une hauteur de 4,7 m.  

Presqu’au centre de la cavité, est implanté l’autel, lequel s’appuie sur un gros mur maçonné 

montant presque au plafond. Au dessus de l’autel, a été installée une statue de la Vierge et de 

l’Enfant acquise à Toulouse en 1873 et arrivée par le train en gare de NICE. La niche où elle 

trône est encadrée d’une grande structure de bois peinte en vert, au sommet de laquelle un 

médaillon porte en peinture noire : ANGELUS DOMINI ANVNCIAVIT MARIA 1700 

(Annonciation à Marie par l’ange du Seigneur 1700).  

 

Le chœur, dallé, est entouré de banquettes maçonnées à l’usage des fidèles. Ces derniers ont 

apposés sur les parois rocheuses des ex voto pour remercier Notre Dame de la Sainte Baume. 

Juste à l’entrée du chœur, on peut noter le petit clocheton moitié bâti, moitié rupestre qui crève le 

plafond jusqu’à une hauteur de 7 m.  

Cette Chapelle a été restaurée en 1987, par Raymond GIOVANNOTTI, à la demande de la 

commune. 

 

Selon une coutume ancestrale, l’ensemble des communes de la vallée de l’Estéron se rendait en 

pèlerinage à la Chapelle de la Sainte Baume le Lundi de Pentecôte. C’était l’occasion pour tous 

de se retrouver, de favoriser les rencontres et sceller les unions entre les familles.  

Par la suite des dissensions sont intervenues entre les villages de PIERREFEU et ASCROS, 

chacun revendiquant la propriété de cette chapelle. 

 

En mai 1835, une empoignade générale lors de la procession contraignit les curés de 

PIERREFEU et d’ASCROS de saisir l’Evêque de NICE. 

 

Selon la légende, un ermite s’était réfugié dans cette grotte et alors qu’il priait le diable est venu 

le tenter. Ce dernier désespéré de pouvoir détourné de Dieu l’ermite, parti furieux de la grotte et 

dans sa fuite il brisa le plafond de celle-ci avec l’une de ses cornes. 

Pour certains, la représentation  du diable sur le portail d’entrée de la Chapelle rappelle cette 

légende. 

Pour d’autres, ils voient dans celle-ci l’équivalent des gargouilles  du  XIIIe siècle, lesquelles 

étaient les gardiennes du Bien et leur aspect effrayant était destiné à faire fuir tout esprit malin ou 

démoniaque. 

 

Pour ceux qui ne connaissent pas cette Chapelle, nous espérons avec ce bout d’histoire et les 

photos de couverture du journal, vous avoir donné envie de la découvrir. 

 

 

Florence FINO & Jean-Marc FARNETI 
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Dans les années 60… 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

De gauche à droite au premier rang :   De gauche à droite : 

Mireille CASTEL, Josette ALZIARY,   René CASTEL, Josette ALZIARY 

Rosette MIQUELIS, Simone MIQUELIS,   Guy VALENTIN et Rosette MIQUELIS 

Jackie CASTEL      A l’arrière plan, on peut voir le quartier  

Au deuxième rang :      du Claus et ses champs d’oliviers. 

René CASTEL et Gérard ARBAUD.    

 

Dans les années 80… 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

De gauche à droite : Robert CAUCHI, Jean Marc FARNETI, Claudine et Elsa RENZACCI, 

René CASTEL et Christelle PIAZZA, Gilbert KEGEL et Jackie PIAZZA. 

A l’arrière plan, Giselda MACCIONI et Augusta CARLES, Martine et Fernand ARBAUD, 

Philippe NICOULEAU. 

 

 

Jackie PIAZZA & Jean-Marc FARNETI 
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Suivez toutes les informations ainsi que les Conseils Municipaux de la Commune sur notre site 

internet www.pierrefeu-06.fr 
 

Si vous souhaitez rejoindre l’opération 

des voisins vigilants, voici le nom des 

référents de chaque quartier. N’hésitez 

pas à les contacter pour obtenir un kit de 

membre, leurs coordonnées sont 

disponibles en Mairie. 

 

 

 

 

 Quartier du Coulet-Gare : Mme Christiane CASTEL et suppléant M. Jacky PONSOT 

 Quartier du Scordiglaus:   M. Fernand ARBAUD et suppléante Mme Véronique COBALEDA 

 Quartier du Planet :           Mme Jill OATES et suppléante Mme Anne-Marie LAVENE 

 Quartier du Vieux Village :    Mme Anne-Marie BELVISI et suppléante Mme Irma PLACE 

 Quartier des Hautes Vignes :  M. Jean-Michel LANTERI et suppléant M. Alain ROL 

 Quartier des Mortissons :        M. Jérôme CALIPPE et M. Raymond MARCONI 

 Quartier de Végautier :   M. Alain CLERGERIE et suppléante Mme Tania LOGVINENKO 

 

 

 

 

 

 

LA MAIRIE : 

Secrétariat ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 12h. 

Le samedi de 9h30 à 12h, permanence des élus. 

Tel : 04.93.08.58.18 Fax : 04.93.08.51.29 –Mail : mairiedepierrefeu@wanadoo.fr  

www.pierrefeu-06.fr 

 

 

ASSISTANTE MATERNELLE : 

Mme Sabine ARBAUD 

04.93.22.03.54 ou 06.50.30.57.23 

 

SERVICE D’AIDE A LA PERSONNE :  

ADMR 04.97.11.87.11 

 

Mme Françoise BRULIN    Mme Patricia COTTA 

06.66.77.54.42     04.93.08.97.93 ou 06.74.71.93.09 

 

SANTE : 

 

Docteur SINZORGEAN (ROQUESTERON)  Docteur GARDIN (GILETTE) 

04.93.08.57.18      06.70.47.01.38 
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INFIRMIER Xavier GIOVANNETTI  (Vallée de l’ESTERON) 

Contact : 04.93.05.64.45 / 06.62.58.74.33 

 

KINESITHERAPEUTE (ROQUESTERON) 

Mme VALENCIA 

06.25.88.28.93 

 

DENTISTE (ROQUESTERON) 

Docteur LAURENTIU 

04.93.03.98.41 

 

ORTHOPHONISTE (ROQUESTERON) 

Mme Patricia MALQUARTI 

06.59.95.52.31 

 

 

COIFFEURS A DOMICILE : 

 

MELANIE      VERONIQUE 

06.69.42.38.67     06.66.99.81.09 

 

TRANSPORT : 

Transport BOUTIN contact : 06.73.98.90.07 

 transportsboutin@orange.fr 

 

DEMENAGEMENT : 

Les Spécialistes du Déménagement - Christophe MIQUELIS contact : 04.93.55.60.21 

 

COURSIER: 
TOP EXPRESS M. SZYBOWSKI contact: 04.93.08.54.18 

 

TAXI : 

Delphine ARBAUD PIERREFEU contact : 06.89.44.51.42 

 

PRODUCTEURS : 

 Gaec Du Cailletier Aoc Huile Et Pâte D’olives  

Sylvain ARBAUD le Cailletier –Contact : 04.93.22.03.54 

 Olives Salées et Huile D'olive 

Eric Et Patrice VITALE Le Planet : 04.93.08.52.52 

   

 

BOIS ET JARDIN : 

VITALE élagage contact : 04.93.08.52.52 

 

BATIMENT ET TRAVAUX PUBLICS : 

 ESTERON CONSTRUCTION MIQUELIS  contact : 04.97.02.12.48 

 PLATRES PONSOT contact : 04.97.02.12.16 

 Abdelkader LTAÏEF contact : 06 98 51 04 65 

 

ELECTRICITE : 

Electricité Générale - Christian BOIVIN : 06.11.76.44.12 
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GARAGE : 

Stéphane BLANC –contact : 04.93.08.52.98 

 

CHAMBRES ET TABLE D’HOTES : 

LA MAISON AUX OLIVIERS  360 Route Des Mortissons 

Contact : 04.97.02.12.81 - www.maison-aux-oliviers.com 

 

PIZZERIA : 

Jean Marc BARALE –Pizzas A Emporter et Organisation De Buffets- Tous Les Mardi  

Contact : 06.87.59.42.19 

 

FABRICATION CHARCUTERIE : 

Chrystelle PONS contact : 0492.08.99.54 

 

COMMERCES : 

 CHEZ LUCETTE Café snack épicerie Halle de PIERREFEU 

Contact – Christine LECAER 07.83.58.00.59 

 BEAUTY&FLAVOUR  Distribution de produits de producteurs 

Contact - Angeline HANSEN 06.08.06.25.72 

beautyandflavour@outlook.com 
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NAISSANCES : 

 

 Lyana HUDON née le 16 avril 2015, fille de Nancy DORSON et Michael HUDON 

 Gabin COIFFARD né le 18 mai 2015, fils de Dorine et Patrice COIFFARD 

 Mila AVENIA née le 10 septembre 2015, fille de Véronique et Steven AVENIA 

 Baptiste, né le 16 février 2015, fils d’Antoine et Ania CASTEL, petit-fils de Télesphore 

et Marie-Chantal CASTEL 

 Pauline, née le 16 mars 2015, fille d’Amandine ALBERT et Jérôme BLANCHET, petite 

fille de M. et Mme Jean-Paul ALBERT 

 

Félicitations aux parents et bienvenue aux petits bouts ! 

 

 

DECES : 

 

 Mme Valentine DELATTRE le 2 janvier 2015 

 M Pierre MARI le 21 juin 2015 

 M. ROUSSEL Robert le 13 septembre 2015 

 Mme Lien ESPECHE le 18 décembre 2015 

 

Acceptez nos sincères condoléances pour adoucir cette difficile épreuve et sachez que nos 

pensées vous accompagnent. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  


